

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Secara umum hasil penelitian ini menunjukkan terdapat perbedaan kemampuan guru yang tersertifikasi dengan yang belum tersertifikasi dalam hal melakukan penilaian hasil pembelajaran di Sekolah Menengah Kejuruan pada Jurusan Administrasi Perkantoran di Kota Bandung. Secara khusus hasil penelitian ini dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Kemampuan menilai hasil pembelajaran yang dimiliki oleh guru mata pelajaran produktif yang sudah tersertifikasi berada pada kategori mampu dan yang belum tersertifikasi berada pada kategori kurang mampu.
2. Instrumen penilaian hasil pembelajaran yang dibuat oleh guru mata pelajaran produktif yang belum tersertifikasi lebih berkualitas dibandingkan dengan yang sudah tersertifikasi.
3. Berdasarkan hasil pengujian statistik dengan menggunakan analisis *Mann-Whitney* terdapat perbedaan kemampuan guru yang tersertifikasi dengan yang belum tersertifikasi dalam hal melakukan penilaian hasil pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan kemampuan guru yang tersertifikasi dengan yang belum tersertifikasi dalam hal melakukan penilaian hasil pembelajaran di Sekolah Menengah Kejuruan pada Jurusan Administrasi Perkantoran di Kota Bandung, dapat dikemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi guru mata pelajaran produktif yang sudah tersertifikasi dengan yang belum tersertifikasi kemampuan menilai hasil pembelajaran yang belum sepenuhnya optimal perlu mengikuti pendidikan dan pelatihan tentang kemampuan menilai hasil pembelajaran, *sharing* dengan sesama guru dan melakukan uji kualitas terhadap soal yang akan diberikan kepada peserta didik sehingga kemampuan membuat instrumen penilaian yang berupa soal yang dimiliki oleh guru dapat mengevaluasi kemampuan peserta didik dengan baik sehingga guru memiliki Bank Soal.
2. Bagi pihak sekolah sebaiknya memfasilitasi guru dalam mengembangkan kemampuan khususnya kemampuan menilai hasil pembelajaran dengan menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan tentang kemampuan menilai hasil pembelajaran dan pembuatan soal yang berkualitas.